

EL PERIÓDICO QUE ESPECULA PERO NO DA EMPLEO

# El Especulador

recoz

Premio Nacional  
El único semanario humorístico



20 de JUNIO, 2025  
Año 14 - Nº 725

CIUDAD CCS



Rodriguez.  
@rodriguezmonos





# Los cuentos del Tío Nicolás

Armando Carías duroyalacabeza50@gmail.com

Como les venía contando, mis queridos pitoquitos, antes, cuando uno pasaba de grado, digamos de primero para segundo, lo máximo que le hacían para celebrar el acontecimiento familiar era una torta y una tisana, y eso, si había con qué, porque si no, tenía uno que conformarse con lo que hubiera en la casa, sí señor.

Ahora la cosa es distinta, claro que sí, pues los muchachos de ahora no se conforman con menos de una fiesta de graduación en un club con piscina, y un acto en el que los papás embojotan a los pobres carricitos en una batola que llaman toga, y les encaraman en la cabeza un perol que le dicen birrete.

¡Habrase visto!

El otro día me enteré de que el ministro de Educación, un jovencito muy fundamentoso que tiene el coco pelado, ordenó que se suspendieran esos fulanos actos de graduación, que ponen a los papás y a las

mamás a dar carreras, gastando lo que no tienen y endeudándose para quedar bien... no te digo yo.

Y por allí le salieron unas señoras muy encopetadas diciéndole al mozo ministro que ellas no estaban de acuerdo con eso, que ellas querían gastar bastante real, para festejar que sus bebés habían pasado plastilina con veinte, y que ya habían aprendido a hacer pupú en bacinilla.

Total, muchachos, que como yo estudié en una escuelita muy sencilla, en la que cada quien tenía que llevar su sillita, en donde los papás y las mamás no estaban pendientes de esas bolserías, y los maestros y las maestras procuraban que uno aprendiera a leer, a escribir, a sumar y a restar, y no a aparentar lo que no se es, les aconsejo que no caigan en la trampa del capitalismo salvaje, que es otro cuento que les echaré en otra ocasión.

¡Hasta la próxima, mis queridos pitoquitos!



▼ **Israel y EEUU son amenazas inusuales y extraordinarias**

▼ **Iván Lira, nuestro caricaturista, está en IRÁN, esperamos que VUELVA pronto**

## ESPECULADORES MAYORES

Roberto Malaver @robertomalaver

Carola Chávez @tongorocho

## ESPECULADOR GRÁFICO

Arturo Cazal

## ESPECULADORA CORRECTORA

Laura Nazoa

## A VECES ESPECULAN

Iván Lira

Torcuato Silva

Armando Carías

Clodovaldo Hernández

Luis Britto García

Eneko las Heras

Fredy Salazar

Clemente Boia

Gustavo Rafael Rodríguez

Emigdio Malaver G.

Rúkleman Soto, Vicman

Palante

(Suplemento digital cubano)

Isaías Rodríguez

Earle Herrera

Augusto Hernández

...y otros que

están acaparados

## ESPECULADOR SIN HONORARIOS

Guillermo Zuloaga



Nota: Nada ni nadie se hace responsable por los conceptos que no están emitidos en esta publicación. Ley de impuesto contra el cigarrillo.

# ¿A cuánto te pagaron el kilo de apoyo?

Clodovaldo Hernández @clodoher

Cuando se enteraron de que al tal Ábalos, un español ahí, le dieron medio millón de euros mensuales para que gestionara el apoyo de Pedro Sánchez al gobierno interino, fueron varios los que montaron en cólera.

“Y pensar que a mí me arreglaron como peón de fábrica”, exclamó el célebre Vampiro, alegando que el sueldito que le asignaron daba pena ajena. “Es injusto. Yo también me moví, llevé una vida muy dura en las tascas y los tablaos, para que reconocieran al interino aquí en Madrid”.

Otro que se enfureció en extremo fue el Difamador Injurioso, quien asegura que nadie como él, a través de su poderoso periódico, contribuyó más a montar la cosa esa del gobierno paralelo. “¡Uno pasando necesidad acá en Salamanca y el vivaracho Ábalos metiéndose ese billete!”, deploró.

Todos los que se sintieron mal pagados empezaron a echar cálculos. “Si Juanito Alimaña ofrecía sobornos de medio millón de euros mensuales, ¿cuánto le quedaba a él, ah, ah, ah?”, se preguntaron varios periodistas e *influencers* mayameros, ahora, para colmo, perseguidos por la Migra.

Los capitostes del interinato se comunicaron intensamente entre sí para averiguar qué tan mal les pagaron sus favores. “¿A cuánto te pagaban a ti el kilo de apoyo?”, preguntaban. Casi todos quedaron convencidos de que los malandrearón.

▼ **Ahora no se habla del Concierto de las Naciones, se habla del Desconcierto de las Naciones**

## ■ ESPIN(A)ELA

En próximas elecciones son miles los candidatos y ya sobrarán los ratos para observar sus acciones. Ya no se quieren traiciones sino actuar y trabajar, para que así pueda andar el carro de la nación, y así una bella canción todos podamos cantar.

E.M.G.

## ■ DECÍ MÁS

### Bota

Serán como sopotocientas elecciones este año produciendo mucho daño a oposiciones violentas. Vayan sacando sus cuentas si es que quieren dar la cara o esconderse tras mampara. Saben no van a ganar y a la hora de votar botan su voto en tapara.

G. R. M.



LA LUCHA CONTRA EL CONTRABANDO ES UN ARTÍCULO DE PRIMERÍSIMA NECESIDAD



i.l.

▼ **La política exterior de Israel la hacen en EEUU**





▼ **El cumpleaños de Trump fue celebrado con un desfile de protestas en todo EEUU**



# Las diez verdaderas revelaciones de Wikileaks

Luis Britto García

## 1.-Heredar un medio no te convierte en comunicador:

Se puede ser propietario de una empresa mediática sin ser comunicador, se puede ser comunicador sin ser propiedad de una empresa mediática. Un nuevo medio de producción, el computador, posibilita que el usuario, como el artesano, sea propietario a la vez de la herramienta y del producto de su trabajo. Liberar herramienta y producto es liberar al comunicador.

## 2.-Ser comunicador es independizarse de los monopolios:

Internet, un nuevo medio todavía no enteramente monopolizado por el gran capital, permite transmitir información sin el paralizante aparato de cables, agencias, radios, televisoras, distribuidoras, circuitos de exhibición cinematográfica y concesiones que hasta ahora han posibilitado a cinco oligopolios adueñarse de la información global. Una computadora y una conexión a la red posibilitan a cualquiera ser comunicador.

## 3.-Ser comunicador es comunicar:

La democratización del medio hace decisivo el mensaje. Los grandes titulares y los altoparlantes titánicos de la no información persiguen en vano al público; el público le sigue la pista a la revelación de Wikileaks. Solo mediante el monopolio de la comunicación se hicieron imperar en los medios los no mensajes de la publicidad, del entretenimiento sin contenido y del noticiero sin información. Pero ahora, la multiplicación infinita de emisores permite al receptor seleccionar el mensaje no redundante, que aporta información nueva, veraz y pertinente.

## 4.-Ser comunicador es liberarse de los anunciantes:

Quien anuncia, manda. Las federaciones de anunciantes crean o clausuran medios. Pero el mensaje publicitario que hizo financieramente viables a los medios terminó por hacerlos comunicacionalmente inviables. Información, educación y entretenimiento pasan a ser residuo de la publicidad: pasan a ser publicidad. Assange y compañía demuestran que se puede comunicar sin agredir al receptor con los agobiantes infomerciales, las insoportables reiteraciones, las destructivas inserciones propagandísticas que están llevando al sepulcro a los medios convencionales.

## 5.-Ser comunicador es liberarse del jefe de redacción:

Constituciones y leyes consagran la libertad de expresión, jefes de redacción tachan, cortan, censuran, jerarquizan, retitulan o desechan. En internet el comunicador no tiene otro jefe que su conciencia.

## 6.-Ser comunicador es transmitir hechos y no inventarlos:

Quien depende de medios, transnacionales, anunciantes o jefes de redacción, confunde los intereses de estos con revelaciones, y las revelaciones con hechos. Pero el medio no es el mensaje.

## 7.-Ser comunicador es ser creíble:

Nadie cree una palabra de los partes que las autoridades de Estados Unidos sermonean en sus ruedas de prensa a periodistas que jamás han tenido contacto con un hecho. Las revelaciones de Assange son creídas porque concuerdan con actos pasados y presentes de las personas e instituciones a las cuales se refieren.

## 8.-Ser comunicador es distinguir entre hechos y opinión:

Assange transmite, no fuerza al público su punto de vista sobre el significado o autenticidad de su material. Es posible que en él las agencias de seguridad hayan plantado piezas de propaganda negra, falsedades, contrainformación. La opinión de un diplomático o un funcionario estadounidense con frecuencia no es la verdad, sino todo lo contrario. Habría también que explicar por qué entre tantas filtraciones, ninguna se refiere a Israel. Pero el material bruto es base del juicio inteligente. Hacer estas críticas le corresponde al receptor. Con internet el juicio del pueblo vuelve a ser soberano.

## 9.-Ser comunicador es ser responsable:

Si revelar hechos puede ser considerado delito, ocultar delitos es hacerse cómplice.

## 10.-Agredir al mensajero es confirmar el mensaje:

Todas las policías y jueces de Occidente persiguen a Julián Assange por dos relaciones consensuales. Por igual crimen podrían poner tras rejas a la humanidad entera. Aquel que de vosotros esté sin pecado, que arroje el primer preservativo ¿Por qué nadie levanta un dedo contra los criminales que denuncia? ¿Por qué el Gobierno francés anuncia medidas para controlar internet al arbitrio del Ejecutivo? Cuando veas arder las barbas de tu comunicador, es porque no miente.

# Imposible amar más

Augusto Hernández

—¡Anastasia, idolatrada mía! Sin ti no he podido comer en tres días. ¡Menos mal que al fin regresaste!

—¡Imbécil! Solo vine a llevarme tu silla de ruedas.

—Lo que tú digas, mi amor, pero ¿cómo me trasladaré yo?

—Quédate en el suelo, porquería, total que con la parálisis que tienes no puedes ir a ninguna parte.

—Es cierto mi adoración. ¿Qué vas a hacer con la silla, por fin la vas a reparar?

—Deliras, cretino. Pienso empeñarla para comprarme una pulsera.

—Haces bien, mi amor, me encanta que tengas prendas finas. Por cierto ¿qué hiciste con mi reloj de oro?

—Se lo regalé a un tipo que salió conmigo la semana pasada.

—¡Generosa, caritativa! Esas cosas tuyas me fascinan, ayudas a todos los necesitados. Ese joven habrá quedado sumamente agradecido.

—Ni tanto, después me robó la cartera.

—¡Qué desconsiderado!... Mi bien ¿no sabes dónde estará mi plancha?

—Claro que sí. La desarmé ayer para hacer un collar hippie con los dientes.

—Ah, menos mal, temía que se hubiera perdido. Lo que no consigo ahora es mi ojo de vidrio.

—Se lo di al niño del vecino para que jugara.

—Por eso te amo, por espléndida. Dime... ¿dónde habrá quedado mi pulmón artificial?

—Se lo vendí a un buhonero que trabaja inflando globos.

—Qué bien, qué bien, así tendrás dinero para tus necesidades.

—Sí, últimamente me estás saliendo muy costoso.

—Mi amor... ¿Qué vas a hacer con ese alicate? Mira que esos son los cables de mi riñón eléctrico, ten cuidado mi adora...

—¡Clic!

▼ **Mucho cuidado: Netanyahu es un criminal que anda suelto**

# El papaúpa soy yo

Fredy Salazar salazarfug@gmail.com

Mi familia, digamos que es normalita y en días como estos hace lo que todo el mundo ha hecho, o sea, se vienen para mi casa a celebrar conmigo y me vacían la bodega. Aunque no voy a negar que cada uno llega con una bolsita de presente, pero con contenido que ni se come ni se bebe. No por eso he perdido la esperanza de que algún año me den una sorpresa.

El sábado pasado, ya a punto de echarme a la cama, le pregunté a la mujer mía si ya tenía todo cuadrado para celebrar el Día del Padre y me respondió que el papá de ella se había muerto hace años. Como le puso eco a lo de años y lo acompañó con un gesto de guapa de casa, entendí que no estaba hablando en chanza. Entonces me dije a mí mismo como si fuera con ella: “esta te la gano yo”.

Ya con el sueño por los suelos aproveché para armar mi plan y sin respetar la hora le escribí al mayor de mis hijos. “Mira, compañero, por aquí dice tu

mamá que para la parrilla de mañana ya tiene todo comprado y solo falta la bebida. Tú trae lo que puedas, pero creo que con tres botellas de whisky es suficiente porque no somos muchos”.

Al que le sigue le escribí un poquito más tarde y me le puse alante diciéndole que a lo mejor este era el último año que celebraba y que sería bueno que trajera la carne porque yo tenía aún bebida del año pasado, pero que trajera también carbón porque la leña estaba mojada.

Al tercero le lancé duro con los pasapalos para picar porque ya la hembra y que me había enviado un Zelle para comprar todo lo demás. Y como toda hembra siempre es la consentida, a ella solo le dije que me enviara unos cincuenta dolitas para tomarme unas cervecitas en mi día.

Así que alabado sea el padre y todos los santos. Este año comí, bebí y amanecí con plata en la cuenta.



▼ **La importancia del número 7: 7 pecados capitales, 7 hombres y un destino, 7 notas musicales y las 7 transformaciones**

▼ **Dicen los jubilados que les bajaron el Bono de Guerra porque la guerra también ha bajado**

¡Este odio que siento por mi propio país, no me lo inocularon, me nació solito!



# Campeonato de homofobia

Roberto Hernández Montoya | 16 de agosto, 2013

Pierre Bourdieu decía que “somos hablados por el lenguaje”. Este contiene fórmulas atávicas que producen y reproducen prejuicios, irreflexiones y ligerezas racistas, sexistas, homófobas, etc. De ahí expresiones automáticas del idioma como “merienda de negros”, “negrear”, “mujer tenía que ser”, “aaay, era hembra”, “deja la mariquera”, “no seas marico”, “sea marico nadie”, “¡aaay!”, etc. (ver “¡Aaay!”). Todas hablan por quienes las profieren. Hay que hacer un esfuerzo bien consciente y disciplinado para erradicarlas de nuestra habla y aun así en cualquier momento se te desliza una sin querer. Porque ese es el problema: que es peor decir las sin querer que decir las conscientemente, porque si las dices sin querer estás en la trampa automática de los peores prejuicios.

J. Edgar Hoover, el perpetuo director del FBI, persiguió toda la vida a los homosexuales. Tenía una legión de espías homosexuales que fotografiaban a los políticos en situaciones íntimas con otros varones para luego chantajearlos. Pues bien, bastante después de su muerte se descubrió que Hoover fue homosexual. Igual pasó con los jefes de las machísimas S.A. nazis, a las que Hitler exterminó porque muchos eran homosexuales, lo que ofendía el finísimo olfato nazi contra la diversidad. Prohibido olvidar que el fascismo nos asesinó a Federico García Lorca.

Ahora nos encontramos con una competencia de nuestro mundo político para ver quién es más homófobo y machista, acusándose mutuamente de no tener bolas, por ejemplo. Unos denuncian unas fiestas, de esas que llamaban otrora ballets rosados, y el lenguaje los habla cuando implican que lo escandaloso es que allí había expresiones interpretables como homosexuales. ¿Y? ¿Cuál es el problema? Como dice la dirigencia opositora corrupta, esta vez con razón: ¿Cuál es el delito? Ya es lo suficientemente grave que se acuse a alguien solo por ser homosexual, como si esa condición fuese un delito en sí misma, sino que esa acusación encubre lo que sí es verdaderamente delito: los fondos oscuros de donde sale el financiamiento de unas dispendiosas fiestas *rave* de varones que se aman. Allá ellos con su vida sexual, pero aclaren de quién sabe qué albañal de narcolavado y/o injerencia gringa salen esos cuantiosos gastos. Porque no será del sueldito, como diría la simpática Liliana Hernández.

Entonces se da pie para que la oposición farisea desvíe la discusión hacia la homofobia. La oposición es diabólica y por tanto astuta y experta en desviar las discusiones hacia los terrenos que le son propicios. El problema no es que ellos son golpistas, sino que el diputado bolivariano Zutano usa corbatas “de marca”. Por ejemplo. Tienen una obsesión con eso. Pero ¿has visto que la oposición siempre acusa sin pruebas? Siempre. Si conoces una excepción, avisa. Vieron a Fulana en un espectáculo de Madonna en París y la “prueba” es una foto de Fulana en un lugar inidentificable ni con París ni con ningún otro lugar y de una persona difícilmente reconocible como Fulana. El diputado Perencejo estuvo de compras en Miami, y blanden una foto del diputado en una tienda que es uno de esos tantos no-lugares que hay en el mundo, que no permite saber si es Miami o el aeropuerto Sheremétievo de Moscú, donde estuvo Edward Snowden, o Yaguaraparo, pues casi todas las tiendas de ropa son idénticas desde Nueva Casarapa hasta Vladivostok y sus alrededores, pasando por las Islas Mauricio.

Ahora bien, los fariseos siempre despliegan cortinas de humo para ocultar el fondo de los asuntos. Y el fondo de este asunto es que Gerardo Blyde lleva ya tres años seguidos negando el permiso de la así autollamada Marcha de Orgullo Gay en Baruta. Por ejemplo. ¿Está dispuesta la dirigencia opositora a respaldar una ley de matrimonio de personas del mismo sexo? El fondo es que Hugo Chávez fue el primer político, desde Diego de Losada, que se reunió con la comunidad sexodiversa y desde su gobierno respaldó abiertamente sus manifestaciones públicas y sus derechos. El fondo es que la comunidad sexodiversa forma abiertamente parte del Polo Patriótico. El fondo es que las policías de municipios o gobernaciones fascistas siguen hostigando a jóvenes, varones melnudos, gente tatuada, quienes andan en patineta, gente sexodiversa. Los numerarios y numerarias golpistas del reprimido Opus Dei ¿qué dicen de los derechos sexodiversos, incluyendo el matrimonio? Eso es lo esencial, no si tal o cual político es sexodiverso o no, porque homosexuales hay en todas partes y no importa. Repito, a ver si se entiende: SER HO-MO-SE-XUAL NO IMPOR-TA.

En fin, a mí no me perjudica que un político sea sexodiverso; lo que sí me perjudica es que sea fascista y golpista.



...NO ENTIENDO...POR QUÉ TE ECHARON DEL EJÉRCITO... SI ERAS UN EXCELENTE OFICIAL.....

...CUANDO EMPECÉ EL EJERCICIO A LOS RECLUTAS LES ORDENÉ ..... IZQUIERDA... DERECHA.....EMPECÉ .....MAL.....

